
苫小牧市営緑ヶ丘野球場の改修計画（案）に寄せられた意見と市の考え方について（パブリックコメントの結果） 

 

 

 

 意見提出期間  平成２７年 ２月１６日 ～ 平成２７年 ３月１７日 （３０日間） 

 意見提出人数  ３人  

 提出意見件数（項目）  ３件 （３項目）  

 提出意見と市の考え方・提出意見を考慮した結果とその理由  次のとおり 

 

 

 

項目 

№ 

提出 

人数 

提出された意見 

（意見提出区分 第三者利益による削除等の有無） 

提出された意見に対する市の考え方 

提出された意見を考慮した結果とその理由 

反映区分 

１ １ （原文・整理要約  有・無） 

このまま予定通りの改修になる事を期待しています！2年後を

楽しみにしています。 

 

 

計画（案）に基づき、選手が快適に練習や試合に活用できる

野球場に改修してまいりますので、これまで以上のご利用をお

願いいたします。 

 

 

Ｂ 

 

２ １ （原文・整理要約  有・無） 

改修せずに、新たに球場の建設は出来ませんか？  

 

 既存の施設を活かしつつ、限られた予算の中でより良い野球

場となるよう改修を進めてまいりますので、ご理解下さい。 

 

 

Ｄ 



 

 

３ １ （原文・整理要約  有・無） 

スコアボードの電光掲示板化について 

スコアボードはせめて「朝野球レベルの大会」で恒常的に使用で

きるものにしたい。 

 

提案 1：電光掲示板専門のオペレーターを常時配置して、球場使

用時には白鳥アリーナの掲示板並に常時使えるようにする。費用

が高額なら一部市が補助する。 

提案 2：掲示板の機能を分割して、対戦チーム名・各回の点数・

アウトカウントのみ誰でも簡単に使用できるものにする。（選手

名は省略） 

提案 3：アウトカウントだけでも審判が手元からリモートコント

ロールで操作できるようにする。 

提案 4：電光掲示板操作用に野球好きのシルバーボランティア募

集。数人リザーブしておき、朝野球・黄昏野球・必要に応じてそ

の他大会活躍してもらう。シルバー嬢にもアナウンスで活躍して

もらう。 

 

 スコアボードにつきましては、機器を操作する大会の主催者

や競技団体等が取り扱い易い機器類を導入し、多くの試合や大

会で使用していただけるよう整えてまいります。 

なお、スコアボードを「使用するか否か」は、大会の主催者や

競技団体等が判断し、必要に応じて操作人員を配置するものと

考えておりますので、施設として専門のオペレーターやボラン

ティアスタッフ等を配置する考えはございません。 

 

 

 

 

 

Ｃ 

 

     

反映区分 提出された意見の反映状況 

Ａ  意見を受けて案を修正したもの 

Ｂ  案と意見との趣旨が同様と考えられるもの 

Ｃ  案を修正していないが、今後の施策の進め方等の参考とするもの 

Ｄ  案に取り入れなかったもの 

Ｅ  案の内容についての質問等 

 「原文」とは、提出者の氏名、連絡先等を除いた提出された意見そ

のものであり、整理、要約、削除等をしていないものをいいます。担

当課において、原文の備付けや閲覧による対応が必要となります。「整

理要約」とは、提出者の氏名、連絡先等を除いた提出された意見を整

理、要約、削除等をしたものをいいます。 

 なお、「原文」・「整理要約」のいずれの場合であっても、第三者の利

益を害するおそれがあるとき（個人のプライバシーに係る事項、企業

秘密等）や、その他正当な理由があるとき（提出意見を公にすること

により公益上の支障があるとき等）は、その部分について除くことが

できます。 


